



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 61
No.:

REFERENCE

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 11 AOÛT 1977

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Jean-Marie Déry, âgé de 49 ans et originaire d'Ottawa, est nommé ambassadeur en Egypte. M. Déry (baccalauréat ès arts et baccalauréat en philosophie de l'Université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952 et a été affecté à Mexico, Tel Aviv, Phnom Penh et Accra. Il a occupé le poste d'ambassadeur au Zaïre avec accréditation auprès du Rwanda, du Burundi et de la République populaire du Congo de 1971 à 1974. Il était depuis 1976 directeur général du Bureau des services consulaires.

M. Déry remplace Jean Touchette, nommé ambassadeur en Tunisie.

* * * *

M. Pierre Dumas, âgé de 57 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur en Suisse. M. Dumas (baccalauréat ès arts du Collège Jean-de-Bréboeuf, M.F.S. de l'Université de Georgetown, licence en droit de l'Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1948 et a été affecté à Paris, en Indochine ainsi qu'à New York, Genève, Belgrade, Rome, au Vatican et à Bordeaux, où il a été consul général de 1970 à 1974. En 1974, il a été nommé ambassadeur en Tchécoslovaquie.

M. Dumas remplace Jean Côté, qui revient à l'Administration centrale à Ottawa.

* * * *

M. Jacques Dupuis, âgé de 49 ans et originaire de Ste-Anne de Kamouraska, Québec, est nommé ambassadeur en Espagne. M. Dupuis (baccalauréat ès arts et licence en droit de l'Université Laval) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1954 et a été affecté à Ankara, Tokyo et Paris. En 1973, il a été nommé diplomate en résidence à l'Université de Montréal. Il était depuis 1974 directeur général du Bureau de la coordination.

M. Dupuis remplace M. Georges Blouin, qui revient à l'Administration centrale à Ottawa.